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  一般廃棄物を削減するためのアイデアを広く募っていましたが、営業・資材・技術グループが 

合同で、再使用品を集めた右の写真のようなコーナーを設けました。ここには、メモ用紙やクリップ 

ビニール袋などが置かれています。三部署以外の方も使用可能です。場所は本社本館の二階 

資材・営業事務所の西側窓に設置してあります。是非、一度のぞいてみてください。機械グループ 

でも、リサイクル可能な、新聞紙ダンボールの専用容器を作りました。機械グループの新聞紙は 

油が付着していることがあり､敬遠していました。廃棄物を少しでも削減するため､分別して資源と 

して再使用することにしました。組立工場一階の資材グループも始めています｡これで､本年度 

目標にしていた､削減するためのアイデア６件でて､目標達成見込みとなりました｡廃棄物を減らす 

ための努力は､これからも続けて行きます｡ご意見があれば今まで通り､提案してください｡ 

フォローアップ自己評価実施しました   

２月２日(水)フォローアップ自己評価を行いました｡前回の定期自己評価では指摘事項がありません 

でしが､評価員から出た意見を中心に､その後の経過を確認しました｡現在使用している環境マニュアル 

ですが､活動内容が定着し､教育以外に使用されていない現状です｡教育で多く使用されていることを 

重視して､よりわかりやすい内容に変えていくことに方針転換しました｡第一段階として手順書や関連の 

文書を整理して､マニュアルの記述から削除して行こうと考えています｡専門用語を排除して､難しい 

内容には注釈を入れるなど見やすく､使いやすくなることを目指して行きます。ご意見お願いします。 

緊急事態対応訓練お疲れ様でした 

   ２月８日（火）緊急事態の対応訓練として、今年もシェイクアウト訓練を行いました。今年は水戸市が、

感染予防の見地から中止を決断したため、水戸市全域で行われる予定だった、一斉防災訓練はやめ 

当社だけで、身の安全を確保する行動をお願いしました。ご協力に感謝します。災害時は初動が 

重要です。東日本大震災でも､以降の大きな地震でも､慌てて動いた人が災害に巻き込まれています。 

その時､冷静な判断ができるかどうか､いざという時のための訓練を､これからも続けて行きます｡ 

気象変動の緩和について    第10回 ｢温暖化と津波の関係」 

 今年に入ってからも地震が続いています。今一番懸念されている地震は南海トラフ地震です。 

日本は大きなプレートと呼ばれる岩盤の上にあり、そのプレート同士がぶつかるひずみで地震が 

起きると言われています。この地震は周期的に襲ってきます｡今、最も危ない地域が西日本です｡ 

但し､温暖化の関係で津浪の潮位が高くなり､右図のように茨城にも影響があります｡最悪の場合 

4m近い津浪が来る可能性があります｡普段から地震情報には、敏感に反応するようお願いします｡ 

最高責任者のコメント   ～ 環境影響評価 ～ 

本年度の環境影響評価を実施した。結果は、昨年とほぼ同じだが、それだけ毎年特定 

される､著しい環境影響項目が妥当である証拠だ｡導き出された内容に添って､次年度目標 

が決定される｡本年度実施したビデオを使った教育イベントは好評で､次回も視聴者に有用 

情報を提供してほしい｡美化活動をサイト毎に実施したことも高い評価を得た｡これからも 

よりよい形で継続できるよう､アイデアを絞りだして､徐々に浸透するよう努力して行くこと｡ 

今月の環境目標進捗状況                                                                                                                                                                                                                 

今月の環境目標は､ 

電気使用量未達成でしたが 

目標の範囲内で推移しています。  

 

                                        

  

 

 

上段の写真は､水戸八幡宮の節分祭を撮影しました。豆まきが中止になり、とてもさびしい節分の行事となりました。（2月3日撮影） 


